

Herbstwanderung der Unterstufe ins Roggenhausen



Die Kinder der 1. und 2. Klassen haben sich gemeinsam mit ihren Lehrerinnen am 5. September auf den Weg in den Wildpark Roggenhausen in Aarau gemacht.

Mit 84 gut gelaunten Kindern begann die Wanderung im Schulhaus Niedergösgen, von wo aus wir nach Schönenwerd wanderten. Das wunderschöne Spätsommerwetter war für die Wanderung perfekt: der Aufstieg nicht zu heiss, die Zeit am Schatten nicht zu kalt. Schon der Weg ins Roggenhausen war für die Kinder ein Abenteuer; es wurden Waldwege erkundet, Nüsse gesammelt,

Pflanzen bewundert und Tierhöhlen entdeckt. So vergingen die 1.5 Stunden Weg in den Park wie im Flug. Im Roggenhausen angekommen hiess es nun Tiere beobachten, auf dem Spielplatz spielen oder einfach kurz Pause machen. Die Kinder konnten es sich nicht entgehen lassen, Futter für die Tiere zu kaufen. Die Schweine, Ziegen, Ponys, Wildschweine, Hasen und alle anderen Tiere wurden also von den Erst- und Zweitklässlern regelrecht verwöhnt. Ein tolles Erlebnis für die Tiere, aber auch für die Kinder.

Nach einer wohl verdienten Mittagspause und einer kühlen Stärkung stand bereits die Rückreise an. Trinkflaschen wurden aufgefüllt und Rucksäcke wieder angezogen. Der Rückweg wurde für einige Kinder zur Herausforderung. Die sehr sommerlichen Temperaturen und die viele Bewegung machten sich bemerkbar. Aber alle haben es geschafft und können stolz auf sich sein, haben sie doch gute zehn Kilometer Weg geschafft.

Das schöne Spätsommerwetter geniessen, sich sportlich betätigen und klassenübergreifende Kontakte knüpfen: dies waren die Ideen hinter der



Herbstwanderung der Unterstufe. Dies wurde sicherlich erreicht und noch einiges mehr. Die Kinder der vier Klassen haben unglaublich gut aufeinander Rücksicht genommen, zueinander geschaut und hatten stets jemanden zum Spielen da. Man kann mit gutem Gewissen sagen: die Herbstwanderung war für alle eine tolle Erfahrung!

Lehrpersonen der 1. / 2. Klassen